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der Abgeordneten Svihalek 
und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz 
betreffend" Petition Nr. 4 betreffend Drogenaufklärung an allen Schulen" 

Ausgehend von einer Initiative des Elternvereines Hauptschule Prinzgasse 3, 1220 
Wien, die der Abgeordnete Friedrich SVIHALEK als" Petition Nr. 4 betreffend 
Drogenaufklärung an allen Schulen" dem Ausschuß für Bürgerinitiativen und 
Petitionen überreicht hat, wurde diese Problematik am 15.10.1991 im 
Unterrichtsausschuß in Verhandlung genommen. Der Bericht des 
Unterrichtsausschusses ersucht den Bundesminister für Gesundheit, Sport und 
Konsumentenschutz bzw. den Bundesminister für Unterricht und Kunst 
verschiedene Aktivitäten zu diesem Thema zu initiieren. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für 
Unterricht und Kunst nachstehende 

Anfrage: 

1. Welche begleitenden Maßnahmen haben Sie als Bundesminister für 
Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz zur Unterstützung des Themas 
"Drogenaufklärung an allen Schulen" seit Oktober 1991 gesetzt? 

2. Welche konkreten Schritte werden von Ihrem Ressort in den nächsten 
Monaten durchgeführt werden? 
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